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Повелительное наклонение в немецком языке  

Imperativ 
Du-Form / Адресат - "ты". 

fragen frag(e)! спроси! 

lesen lies! читай! 

sehen sieh! смотри! 

sprechen sprich! говори! 

fahren fahr(e)! поезжай! 

e -> i (без окончания -е) 

а, аu, о -> kein Umlaut! 

 

 

lhr-Form / Адресат - "вы". 

fragen fragt! спрашивайте! 

lesen lest! читайте! 

sehen seht! смотрите! 

sprechen sprecht! говорите! 

fahren fahrt! поезжайте!  

Эта форма всегда совпадает с формой "вы делаете / ihr macht" в Präsens. 

 

Sie-Form / Адресат - "Вы". 

fragen fragen Sie! спросите! 

lesen lesen Sie! прочитайте! 

По-немецки, в отличие от русского языка, грамматическое оформление глагола не совпадает с 

адресатом "вы, Вы": 

Читайте! вы=ты+ты Lest! 

Читайте! Вы=Вы Lesen Sie! 

 

Wir-Form / Адресат - "мы". 

Призыв к действию с участием говорящего передается двумя моделями: 

Wir bleiben hier Мы остаемся здесь 

Bleiben wir hier! Давайте останемся здесь 

Wollen wir hier bleiben! Останемся здесь! 

Императив глагола "sein" имеет следующие формы: 

du <- Sei fleißig! Будь прилежен! 

ihr <- Seid fleißig! Будьте прилежны! 

Sie <- Seien Sie fleißig! Будьте прилежны! 
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